

Kandidatur als stellvertretende Bundesvorsitzende

Julia Hehl



Liebe JuLis, wann passiert endlich etwas?

Die FDP muss jetzt zum **Neustart** ansetzen und ich will, dass wir JuLis der **sichtbare Treiber** dieses Reformprozesses werden. Im Bundestag und vielen Landesparlamenten fehlt die liberale Stimme. Union und SPD verwalten Probleme, statt sie zu lösen. Reformstau ist das Markenzeichen dieser Bundesregierung. Genau deshalb müssen wir JuLis zeigen, was es heißt, **Freiheit und Verantwortung** ins 21. Jahrhundert zu tragen. Wir sind der Think Tank der Liberalen und wir sind es, die programmatisch vorangehen müssen.

Drei Punkte sind mir dabei besonders wichtig:

1. Mehr programmatische Innovation

Wir JuLis haben viele Ideen und engagierte Programmatischer. Aber wir können noch besser werden. Gerade in der APO müssen wir besonders darauf achten, für unsere Mitglieder attraktiv zu bleiben und **vielfältige Beteiligungsoptionen** anzubieten. Der Bundesvorstand muss Räume und niedrigschwellige Formate schaffen, in denen neue, innovative Ideen entstehen: Ideen-Workshops, digitale Debatten, Hackathons.

2. Mehr Kooperationsangebote

Wir müssen **mehr Synergien** schaffen. Insbesondere in der Opposition haben wir als Bundesvorstand die Aufgabe, programmatische Arbeit zu unterstützen und Schlagkraft nach außen wie innen zu sichern. Dazu will ich gemeinsam mit BAKs, LAKs und den Landesprogrammatischer eine Status-Quo-Analyse anstoßen: Was läuft schon gut, wo hakt es und wie kann der Bundesvorstand gezielt unterstützen? Programmatische Formate sollen **echten Mehrwert** bieten – für Mitglieder wie Interessierte. Dafür möchte ich gemeinsam mit den Landesverbänden Lösungen entwickeln.

3. Stärkere Sichtbarkeit unserer Programmatik

Es reicht nicht, neue Beschlüsse zu treffen. Sie müssen auch so vermittelt werden, dass man sie sehen, verstehen und teilen will. Deshalb möchte ich, dass wir JuLis unsere Inhalte auf Social Media modern, unterhaltsam und interaktiv präsentieren. Dafür brauchen wir zwei Dinge: Erstens müssen wir unsere **Mitglieder befähigen**, ihre Inhalte medial stark darzustellen – über den Bundesverband mit Angeboten, wie **Influencer-Schulungen** oder **Content-Workshops**. Zweitens müssen wir unsere eigenen Gesichter sichtbar machen: Liberale, die für unsere Ideen brennen, sollten die Reichweite und die Werkzeuge haben, um diese Ideen auch nach außen zu tragen. So schaffen wir es, dass die JuLis nicht nur Beschlüsse fassen, sondern dass **unsere Ideen Teil der digitalen Öffentlichkeit werden**.

So will ich die JuLi-Programmatik voranbringen

Ich kandidiere für den Bundesvorstand, weil ich überzeugt bin: Wir JuLis müssen liberale Antworten auf aktuelle Debatten und auf die von morgen geben. Dafür will ich gemeinsam mit euch an folgenden **Schwerpunktthemen** arbeiten:

1. Chancen schaffen

Jeder Mensch soll alles erreichen können, wenn er sich anstrengt – unabhängig von Herkunft oder Einkommen. Bildung und Leistung müssen **echte Türöffner** sein. Bildung muss Zukunftskompetenzen vermitteln und Lust auf Leistung machen.

2. Freiheit stärken

Jeder Mensch entscheidet selbst über sein Leben. Wir stehen für **individuelle Lebensentwürfe ohne Bevormundung**. Bürgerrechte sind das Fundament unserer Demokratie – und gerade jetzt müssen wir sie verteidigen.

3. Zukunft gestalten

Verantwortung übernehmen für die nächsten Generationen, unsere Gesellschaft und unsere Wirtschaft. Generationengerecht handeln heißt: Jede unüberlegte Ausgabe ist ein Stein im Rucksack der Zukunft. Wir JuLis stehen für **zukunftsorientierte Wirtschaftspolitik, digitale Innovationen und nachhaltiges Handeln**.

Wer bin ich?

Ich bin Bildungspolitikerin durch und durch. Ursprünglich aus Rheinland-Pfalz, habe ich dort in Baden-Württemberg studiert, war in Bayern **Lehrerin** für Latein und Ethik und habe meinen Job gekündigt, weil ich mit unserem Bildungssystem so unzufrieden war. Statt nur zu kritisieren, wollte ich selbst etwas verändern. Deshalb habe ich für eine Stiftung gearbeitet, die sich für mehr und bessere **Wirtschafts- und Finanzbildung** einsetzt. Heute bin ich in einer Landtagsgruppe in Mecklenburg-Vorpommern als Referentin für die Bereiche **Bildung, Forschung, Kultur, Soziales, Gesundheit, Bundes- und Europaangelegenheiten** sowie **Sport** zuständig.

Bei den JuLis und der FDP engagiere ich mich von der Kreis- bis zur Bundesebene und darf in meiner zweiten Amtszeit den **Bundesarbeitskreis Bildung, Forschung, Kultur** leiten.

Meine Motivation ist klar: Die kommenden Jahre werden hart. Aber wir JuLis haben die **Ideen** und den **Zusammenhalt**, um diesen Aufbruch zu schaffen. Ich will meinen Teil dazu beitragen – mit klarer Programmatik, neuen Formaten und dem Anspruch, dass wir wieder **Vertrauen** und **Regierungsfähigkeit** auf Landes- und Bundesebene gewinnen. Gemeinsam können wir unsere Ideen voranbringen, **Talente entfalten** und unsere Zukunft aktiv gestalten.

Siehst du das auch so? Dann freue mich sehr über deine Unterstützung beim BuKo in Esslingen.

Beste Grüße

Julia

Noch Fragen?



hehl.julia@web.de



juliahehl